
對《廣深港高鐵(一地兩檢)條例草案》的意見 

 

    香港作為國際商業都會，將來的經濟發展，不能

「閉關自守」，必須繼續加強對國際及內地的聯繫，否

則會被其他城市取代。 

    在大量盈餘下，為將來經濟投資鋪路，必須繼續

發展交通網絡，包括高鐵、機場及港珠澳大橋。 

    香港是中國的一個特區城市，作為內地高鐵網絡

的一個車站，經業界多翻研究討論，以一地兩檢的過

關安排，是符合經濟及最有效率的方式。 

    一些關於一地兩檢「跨境執法」的政治言論全屬

廢話。綜觀從 1997 年「駐港解放軍」就存在，為何有

些人衝入駐港解放軍軍營，又沒有擔心被「跨境執

法」？ 

    所以請立法會議員盡快通過《廣深港高鐵(一地兩

檢)條例草案》，讓市民可使用高鐵網絡。 
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